

Der Oberbürgermeister



Stadt Ilmenau

Ilmenauer Bürgerhaushalt 2020

Deine Stadt, Dein Geld

Mein Vorschlag, meine Anregung:

- 1) Fertigstellung des Bürgersteigs (ca. 30 m) in der Esbachstr. ab Wa-Wi bzw. BHV bis zur Anbindung Bushaltestelle
- 2) Beseitigung des Provisoriums bei der Aufstellung der LKW-Verbotsschilder Esbachstr. - Arnstädter-Str.
- 3) Bau eines Bürgersteigs mit 3 Straßenleuchten ca. 100 m an der Bergstraße Nord-Ecke Friedensstraße
- 4) Rep. des Bürgersteigs in der Michael-Bach-Str.
- 5) Überprüfung der Solarbeleuchtung in der neu geschaffenen Grünanlage ehem. Kunstglasgelände mit dem Ziel Rep. oder Abbau.

Anlage(n) liegt/liegen bei

Mein Vorschlag bezieht sich auf das Thema:

- | | |
|--|---|
| <input checked="" type="checkbox"/> Kommunale Verkehrsinfrastruktur
z.B. Gemeindestraßen (nicht Bundes-, Landes- oder Kreisstraßen), Plätze, Fuß- und Radwege | <input type="checkbox"/> Kinder- und Jugendeinrichtungen
z.B. kommunale Kindertagesstätten, öffentliche Spielplätze, kommunale Jugend- und Familieneinrichtungen |
| <input type="checkbox"/> Wirtschaftsförderung und Tourismus | <input type="checkbox"/> Sportförderung, Sportstätten |
| <input type="checkbox"/> Kultur und Kunst | <input type="checkbox"/> Heimat- und Brauchtumpflege |
| <input type="checkbox"/> Umwelt und Naturschutz | <input type="checkbox"/> Park- und Gartenanlagen |
| <input type="checkbox"/> Sonstiges, und zwar _____ | |

Mein Vorschlag ist:

- ein Sparvorschlag ein Ausgabenvorschlag
- haushaltsneutral** (erforderliche Aufwendungen werden voll durch zusätzliche Einnahmen bzw. Einsparungen an anderer Stelle abgedeckt)

☞ Bitte vergessen Sie nicht, umseitig Ihre persönlichen Daten einzutragen, die auf Wunsch selbstverständlich vertraulich behandelt werden.
Anonyme Vorschläge und Anregungen können leider keine Berücksichtigung finden.

= Zutreffendes ankreuzen

Seite 2

Anlage
zum Bürgerhaushalt 2020
für den OT Gehrach

Zu Pkt. 1:

Vor ca. 20 Jahren wurde der grundsätzliche Ausbau der Straße an dieser Stelle abgebrochen. Dadurch fehlt ein durchgehender Bürgersteig in das Gewerbegebiet.

Zu Pkt. 2:

Beide Schilder stecken z. Zt. in Bausaunspülen. Ein Schild in ca. 1 m Höhe, Ein Schild in 2,5 m Höhe

Zu Pkt. 3:

An diesen Straßen ist das Gelände für einen Bürgersteig vorhanden. Auch die Elektroanschlüsse sind für die Leuchten bereits verlegt. Für die Bewohner des Wohngebietes Carl-Marien-Höhe gibt es z. Zt. keinen durchgehenden Bürgersteig in das Stadtzentrum.

Zu Pkt. 4: Durch das „Aufpappen“ der Straße und diversen Kabelverlegearbeiten wurde der ehemals vorhandene Bürgersteig zerstört und ist im Winter unbegehrbar.

Zu Pkt. 5: Die Beleuchtung ist fast vollständig ausgefallen. Eine Leuchte ist seit Jahren bereits demontiert.

Jehru, d. 15.7.19